

Donnerstag, 15. September 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Vier Chöre singen für einen guten Zweck

Grasbrunn – In der Pandemie war beim Baldhamer „don camillo chor“ die Idee entstanden, sich mit befreundeten Chören und Ensembles aus der Nachbarschaft zu verknüpfen und gemeinsam zu singen. Mit den aktuellen Entwicklungen in der Ukraine kam der Wunsch hinzu zu helfen – das „Benefizkonzert für die Ukraine“ war geboren. Das Konzert findet am Samstag, 17. September, ab 20 Uhr im Bürgerhaus Neukeferloh statt. Der Eintritt ist frei. Auf der Bühne stehen neben dem „don camlillo chor“ das Acappella-Ensemble „SingCronix“, der Chor „El ChorAzón“ aus Haar sowie das Vokalensemble „NiceTry a cappella“ aus Baldham. Alle Spenden gehen an „Helping Hands for Ukraine“ aus Markt Schwaben. Die private Initiative organisiert schnelle und direkte Hilfe für geflüchtete Menschen aus der Ukraine. Sie bietet eine Plattform für Helferkreise und informiert Menschen, die Ukrainer aufgenommen haben. mm